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CONTARÁN CON LUGAR PARA REUNIRSE 

Junta de Vecinos del sector de Roblería 

recibió terreno de Bienes Nacionales 
Progreso. Se trata de un inmueble me R 

fiscal ubicado en el sitio 6, tiene una i 
superficie de 6.190 metros cuadrados, 

ubicado en la comuna de Colbún donde 

se va a construir la sede social y una 

multicancha para los vecinos. 

   

  

COLBÚN. En una emotiva cere- — Elterreno será designado para 
monia, se realizó la entrega — la construcción de una sede 
del Permiso de Ocupación a la social para los vecinos, que no 
Junta de Vecinos del sector de — cuentan con un lugar donde 
Roblería, la actividad estuvo — reunirse, además también van 
encabezada por el seremi de a emplazar una multicancha 
Bienes Nacionales, César — para apoyar el deporte y la re- - > a 
Concha, la delegada presiden- — creación. La futura sede social beneficiará a cerca de 150 familias. 
cial provincial Aly Valderrama, 
la presidenta de la Junta de TERRENO FISCAL 

Vecinos, Naney Rodríguez y El seremi de Bienes describió esta entrega como — troscuadrados. También men-  sitamos es un lugar donde po- — como dice su nombre, permite 
vecinos del lugar. Nacionales, César Concha muy significativa, afirmando — cionar que va a beneficiar di-— der reunirnos, un lugar donde — hacer uso de un inmueble para 

que “estamos muy contentos — rectamente a 150 familias de — nuestrosniños, hijos y las futu- — avanzar en los proyectos defi- 
porque estamos entregando — lajunta de vecinos e indirecta- — ras generaciones puedan tener — nidos, mientras se tramita una 
6.000 metros cuadrados para — mente a más de 500 vecinos. — sus puntos de recreación, una — Concesión de Uso Gratuito, 
fortalecer la comunidad de multicancha, tenemos sueños que en este caso irá a la admi- 
Roblería. El hecho de entregar PUNTO DE ENCUENTRO — ylos queremos cumplir, esa es — nistración del terreno por par- 
un terreno fiscal para la cons-— Con entusiasmo y felicidad, la — la verdad de nuestro objetivo. — te de la junta de vecinos del 
trucción de una sede social, — presidenta de la junta de veci- Estoy muy agradecida de — sectorde Roblería, por un pla- 
una multicancha, es fortalecer — nos, Naney Rodríguez, recibió — Bienes Nacionales, del Seremi — zo de cinco años. 
la comunidad que comprende — de manos del seremi dela car=— que ya nos entregó el docu- — Elproyecto dela junta de veci- 
el entorno del terreno fiscal. Y, — tera, César Concha, el Permiso — mento que es oficial, así que — nos, tiene como objetivo la 
por tanto, estamos constru- — de Ocupación del terreno fis- felices, con todas las ganas pa-— construcción de una sede so- 
yendo patria cada día, y eso es — cal, aseverando que “la comu- — ra seguir trabajando por nues- — cial, y una multicancha, para 

      

   muy significativo para noso- — nidad está súper conforme, de — tra comunidad”. que sea un espacio de encuen- 
tros", hecho estamos muy unidos ro dela comunidad. De forma 

a = Enfatizar que el inmueble fis-— trabajando, hemos trabajado — PERMISO cómoda y pensada en las nece- 
Seremi de Bienes Nacionales, César Concha, junto a la cal asignado como sitio 6, tie- en equipo, ellos están felices — Destacar que los permisos de — sidades de adultos mayores, 
presidenta de la junta de vecinos, Nancy Rodríguez. ne una superficie de 6.190 me- — porque la verdad, lo que nece-— ocupación son una figura, que — mujeres y jóvenes. 

  

OBRAS ABANDONADAS 

Comprometen gestiones para 
terminar la ex Intendencia 
TALCA. Luego de reunirse con — Armas de Talca. del Patrimonio Cultural del — que son patrimonio nacio- 
el director de Arquitectura — Desde ese comprom país y ella comprometió una — nal”, dijo la senadora del 
del Maule, Rodrigo Aravena, — parlamentaria se reunió en — visita al Maule para verlo de — Maule, Paulina Vodanovic. 
y visitar el abandono de las — el Congreso con la directora — la ex Intendencia y buscar — Finalmente, la parlamenta- 
obras de la ex Intendencia — nacional del Patrimonio junto al MOP una solución — ria aseguró que seguirá ges- 
Regional, la senadora por el — Cultural, Nélida Pozo, para — para retomar la reeupera- — tionando recursos para el 
Maule, Paulina Vodanovic, — avanzar en el reinicio de — ción no tan solo del edificio — patrimonio del Maule en el 
comprometió gestiones pa=— obras patrimoniales en la — de la ex Intendencia, tam- — próximo Presupuesto 2025 
ra reactivar la reconstruc- — región. bién de otros inmuebles que — de la Nación, apelando ade- “ 
ción del emblemático edifi-— “Efectivamente me reuní 'n abandonados — más a la unidad parlamen- — Senadora Paulina Vodanovic se reunió con la directora del 
cio ubicado en la Plaza de — con Nélida Pozo, directora del Maule y tariadela Región del Maule. — Patrimonio Cultural, Nélida Pozo. 
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